

## L'école des Cheminots rejoint le réseau Hémisphères

**Rimouski, 9 septembre 2025** – Le Centre de services scolaire des Phares est fier d'annoncer l'adhésion officielle de l'école des Cheminots au réseau **Hémisphères – écoles culturelles**, devenant ainsi la deuxième école de notre centre à intégrer ce réseau provincial novateur, qui place les arts et la culture au cœur de l'enseignement et de la vie scolaire.

Cette reconnaissance souligne l'engagement remarquable de l'école des Cheminots à valoriser la culture sous toutes ses formes : de la culture de la terre et du terroir à la transmission intergénérationnelle, en passant par la guitare, la musique, les arts vivants et la mémoire collective.

Les projets créatifs des dernières années – notamment les magnifiques vidéos produites dans le cadre de *La chanson à l'école* – témoignent d'une culture vivante, vibrante et porteuse de sens, profondément enracinée dans le quotidien des élèves et en lien étroit avec leur communauté.

L'adhésion à Hémisphères est rendue possible grâce à l'implication d'un comité-école passionné et engagé à porter la culture, composé de membres du personnel des trois pavillons. Le comité bénéficie également de l'accompagnement professionnel de Cylia Themens, conseillère culturelle désignée pour notre région.

### À propos du réseau Hémisphères

Hémisphères regroupe désormais 30 écoles primaires et secondaires réparties dans 15 régions du Québec et rejoint plus de 17 100 élèves. Mis sur pied par **Culture pour tous**, en collaboration avec le ministère de la Culture et des Communications, le réseau a pour mission de favoriser l'intégration des arts et de la culture dans une approche interdisciplinaire, à l'école, au service de garde et dans les activités parascolaires.

En tant que membre, l'école des Cheminots bénéficiera d'un accompagnement personnalisé, de ressources culturelles variées, d'un soutien financier annuel, de liens privilégiés avec les artistes et organismes culturels locaux, ainsi que de l'appui d'un réseau dynamique d'échanges entre écoles à travers le Québec.

Ce partenariat ouvre la voie à de nouvelles explorations pédagogiques, à des créations collectives riches de sens et à un ancrage culturel encore plus fort dans le quotidien des élèves.

**De nos racines à nos mélodies, une culture qui se cultive** — voilà le thème choisi par le personnel de l'école des Cheminots. C'est tout cela, et bien plus encore, que les élèves continueront de vivre et d'exprimer grâce à cette belle aventure avec Hémisphères.

-30-

*Le Centre de services scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et Rimouski-Neigette. Nous offrons des services à près de 10 000 élèves allant du préscolaire jusqu'à la formation continue, en passant par le secondaire et la formation professionnelle, répartis à travers ses 43 bâtiments. L'organisation emploie près de 2 000 personnes, faisant d'elle un employeur de choix dans la région.*

Source : Zoé Ross-Lévesque, coordonnatrice aux communications  
Centre de services scolaire des Phares  
418-723-5927 poste 1012 / [zoe.ross@cssphares.gouv.qc.ca](mailto:zoe.ross@cssphares.gouv.qc.ca)